



le
théâtre
de la
communauté
présente

EN TOURNÉE
DE JANVIER A JUIN 2024

AVIS AUX PROGRAMMATEURS ET
PARTENAIRES CULTURELS ET ASSOCIATIFS

« UNE JOURNÉE ORDINAIRE »

Un spectacle d'atelier en création collective par le groupe des « Juliettes » du Théâtre de la Communauté
En partenariat avec SORALIA et Présence et Action Culturelles (PAC) de Verviers

Un spectacle sur la charge mentale liée aux dictats de l'apparence physique,
et les obligations de tendre vers un idéal féminin
promu par les publicités, les réseaux sociaux et les médias.

Six femmes tentent de résister
à l'impact des mécanismes de société
qui les font rentrer dans des moules physiques et psychiques.

Les comédiennes emmènent le spectateur à travers différents espaces
où elles se mettent en scène dans des tâches de la vie quotidienne.

CONTACT

0498/86.55.29 - info@theatredelacommunaute.be



PLUS D'INFOS

Public : 120 personnes maximum

Durée : partie déambulatoire 30' + sur scène 30'

Echange avec le public : 20'

Écriture et mise en scène : Geneviève Cabodi

Jeu : Yamina Bounir, Maire-Laura Laurent, Marie-France Jennes, Monique Defer, Patricia Marchal, Véronique Simar, Geneviève Della Marina

Régie : Nunzio Opera



Avec le soutien de la Fédération Wallonie Bruxelles, la Région Wallonne, la Province de Liège et la Ville de Seraing.
En partenariat avec Soralia et le PAC Verviers.